

Einschlafen dürfen,  
wenn man müde ist.  
Eine Last fallen lassen können,  
die man lange getragen hat,  
das ist eine tröstliche,  
eine wunderbare Sache.

Hermann Hesse



Nach einem arbeitsreichen Leben, voll Liebe,  
Bescheidenheit und Fürsorge für die Familie, hat Gott,  
der Herr, meinen lieben Gatten, guten Vater, liebevollen Opa,  
Schwager, Onkel und Göd, Herrn

# Johann Erler

Mitarbeiter der ersten Stunde der Lebenshilfe Salzburg i. R.

am Mittwoch, dem 4. Jänner 2023, im 85. Lebensjahr,  
wohlvorbereitet mit den heiligen Sakramenten  
der Kirche, zu sich gerufen.

Mein lieber Gatte ist in der Friedhofskapelle in Hüttschlag  
zur stillen Abschiednahme aufgebahrt. Den Seelenrosenkranz  
beten wir am Freitag um 18.30 Uhr in unserer Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, dem 7. Jänner 2023,  
um 10 Uhr in der Pfarrkirche Hüttschlag. Anschließend geleiten  
wir ihn zur letzten Ruhe im Familiengrab.

Hüttschlag, am 4. Jänner 2023

In Liebe und Dankbarkeit:

Gattin Elisabeth

Tochter Ruperta

Lukas, Adam, Caspar, Enkel

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen  
sowie aller Verwandten und Freunde.